
 

Resultado 1ª Reunião da Câmara Técnica de Assuntos Jurídicos   

Data: 11 de abril de 2024 
Local: TEAMS 

  
Presenças 

  
Nome  Representação  Órgão  

Daniel Otaviano   Presidente  MMA  

Daniela Machado   Assistente jurídica MMA  

Julia Martins  Analista MMA 

Marcela Moraes  Diretora MMA 

Sheila Meirelles  Suplente  ABEMA 

Ramires Andrade  Titular  Canindé 

Rodrigo Justus   Titular CNA 

Francisco Godoy   Suplente Setor florestal 

Antonio Soler  suplente AMAR 

Ariene  Suplente  WWF 

Daniela Jerez Titular  WWF 

Mariana Cirne Titular  AGU 

Mauro Almeida   Sec. M.A. Pará 

Gustavo Bediaga Analista IBAMA 

Mario Cardoso convidado  

Marçal Cavalcanti Convidado Anamma 

Bernardo Souto Convidado  

Andrea Struchel Convidado Anamma 

Talden Farias convidado  

  
 

 

1. Abertura e pauta 

Daniel Otaviano, consultor jurídico do MMA e presidente da Câmara Técnica de Assuntos 

Jurídicos, iniciou a reunião da CTAJ que retoma seus trabalhos após cinco anos. Elencou os dois 

pontos de pauta: Eleição do vice-presidente e a minuta da resolução sobre manejo florestal na 

caatinga. 

Em seguida os participantes se apresentaram:  

Daniela Machado – assistente jurídica. 

Julia Martins – analista do Dsisnama 

Marcela Moraes – diretora do Dsisnama. 

Sheila Meirelles – presidente do Instinto meio ambiente de Santa Catarina, suplente da Abema. 



Ramires Andrade – coordenador jurídico da associação Canindé, membro titular da CT. 

Rodrigo Justus – consultor jurídico da CNA. 

Francisco Godoy – assessor jurídico da Industria Brasileira de Águas, suplente do setor florestal. 

Antonio Soler –representa a AMAR, e o centro de estudos ambientais (CEA) do RS/pampa. 

Ariene – suplente da WWF. 

Mariana Cirne – titular da AGU. 

Mauro Almeida – secretário do meio ambiente do Pará. 

Gustavo Bediaga – analista do IBAMA – apresentando a proposta de resolução de manejo 

florestal da caatinga. 

 
 

2. Eleição do vice-presidente da CTAJ 

Apresentaram candidatura Mariana Cirne, Rodrigo Justus e Ariane Cerqueira. No entanto, 

houve a dúvida acerca da possibilidade da Ariane, como suplente da WWF, se candidatar a 

vaga de vice-presidente da Câmara técnica, pois a candidatura é nominal. Daniela, a titular da 

WWF decidiu retirar candidatura. Mariana Cirne eleita vice-presidente. 

 

3. Proposta de resolução sobre o manejo da caatinga 

• Gustavo Bediaga do Ibama apresentou a proposta da Resolução Conama para o manejo 

florestal da caatinga; 

• Foram feitos ajustes simples no texto; 

• A proposta foi aprovada. 

 

 

4.  Encaminhamentos 

 

• Eleição de vice-presidente da câmara - candidatos: Mariana Cirne e Rodrigo Justus.  

- Mariana Cirne eleita vice-presidente por maioria dos votos dos presentes na reunião; 

• Encaminhar para o plenário informando a questão jurídica com relação a vacácio, para 

que os destinatários finais possam se adaptar as novas regras. Através de emenda no 

plenário para questões de mérito. 

• Consultar os Estados para propor um prazo e apresentar como emenda de plenário. 

 

 

5. Encerramento 

 


